



黒肥地小学校
柳野分校通信 VOL. 7
平成28年11月11日発行

6日(日)学習発表会でした

本校の体育館で、午後に学習発表会がありました。

分校生3名は、バケツ太鼓とダンス「サザエさん一家」を多くの観客の前で発表しました。

練習をはじめたころは、太鼓やダンスが上手にできませんでしたが、練習を重ねていくことでバチの捌き方やダンスの動きがスムーズになりました。また「本番も成功させたい」と、気持ちが高まる様子も見られました。

当日は、少し緊張した様子でしたが、これまでの練習の成果を十分に發揮して発表ができました。演技後は、会場から、たくさんの拍手をいただきました。



9日(水)王宮神社相撲大会



毎年恒例となる王宮神社大祭の相撲大会が、9日(水)の午後に行われました。今年は天候にも恵まれて、青空の下で子どもたちはすばらしい戦いを見せてくれました。

特に団体戦では優勝を逃し、悔しい結果となりましたが、地区の思いを背負いながら最後まで奮闘する姿には胸を強く打たれました。応援に来られた多くの方々に感動を与える相撲大会となりました。

生活科、総合的な学習の時間に見学へ



1・2年生は生活科、4年生は総合的な学習の時間に校外学習を行いました。生活科では、涼真くんと礼紗さんが、えびす祭りの見学に行きました。出店に行きお客様への売り込みの工夫について尋ねました。また、みこしの見学もしました。昼食は宇宙ランドで弁当を食べました。



総合的な学習の時間では、偉太さんが多良木町のよいところについて調べるために、王宮神社や青蓮寺、百太郎溝石碑などの見学に行きました。多良木町には歴史的な建築物がたくさんあることに気づき、その気づきをメモすることができました。また、多良木町のスタンプラリー集めも同時にすることで楽しく学習ができました。

